

Danilo Traemann aus Dörrielohe ist neuer Kreiskinderkönig

› Zeltlager des Kreisverbandes IV in Scharringhausen

SCHARRINGHAUSEN › Fast 100 Kinder mit 25 Betreuern tummelten sich kürzlich in Scharringhausen in der Nähe des Schützenhauses auf dem Gelände der ehemaligen Gaststätte Plenge.

Am Freitag ab 14 Uhr startete der Aufbau der kleinen Zeltstadt in Scharringhausen. Nach und nach trudelten Kinder, Jugendliche und Betreuer aus sieben Vereinen ein, sodass das Zeltlager nach der Begrüßung durch Kreispräsident Gerd Griffel, Scharringhausens Präsident Steve Schomburg und Ortsbürgermeisterin Ingelore Eickhoff pünktlich um 18.30 Uhr eröffnet werden konnte.

Mit Hotdogs und Pommes stärkten sich alle für die bevorstehende Dorfrallye. Ab 20.30 Uhr wurden im Abstand von jeweils zehn Minuten die Teams auf den Weg geschickt. Die Mitglieder des Schützenvereins Scharringhausen hatten auf der Strecke einige Posten besetzt. Bei den Spielen war wieder einmal Geschicklichkeit und Schnelligkeit gefragt, was einige vor eine kleine Herausforderung stellte. Für einige war auch das Lesen der Karte nicht so einfach: Manche Gruppen kamen etwas vom Weg ab, aber mit Hilfe von hilfsbereiten Scharringhäusern wurden sie wieder auf die richtige Strecke gebracht. Gegen 23 Uhr wa-



Danilo Traemann mit Königspokal und Königsorden vom Schützenverein Dörrielohe. Foto: Vallan

ren dann alle wieder am Ziel angekommen.

Der Samstag begann mit den Vereinsvergleichswettkämpfen und der Ermittlung des Kreiskinderkönigs. Neuer Titelträger des KV IV wurde mit 51,9 Ringen Danilo Traemann vom SV Dörrielohe. Die ersten drei Plätze gingen in der Mannschaftswertung des Vergleichsschießens an die Vereine BSV Ströhen, KSV Ströhen und SV Strange-Buchhorst.

In der Einzelwertung bei den männlichen Schützen bis elf Jahre standen gleich drei vom KSV Ströhen auf dem Treppchen:

Levin Cording, Noel Köhler, und Bennet Cording. Bei den weiblichen Teilnehmern waren Leni Tessin vom KSV Ströhen, Lea Carolin Haderer vom SV Strange-Buchhorst und Emily Lueresen vom KSV Ströhen die Besten.

Die Plätze der zwölf- bis 14-Jährigen (männlich) waren so verteilt:

Dustin Langhorst vom SV Strange-Buchhorst, Jan-Niklas Niehaus und Robin Emker, beide SV Scharringhausen. Die Reihenfolge der Mädchen dieser Altersstufe: Finja Hilgemeier vom BSV Ströhen, Leonie Henkel vom SV Strange-Buchhorst und Mara Gerdes vom SV Scharringhausen.

In der Altersstufe 15 bis 20 Jahre männlich wurden die Plätze an eins bis drei so belegt: Jonas Mohrlüder vom SV Dörrielohe, Lukas Wiegmann vom SV Strange-Buchhorst und Marvin Henkel vom SV Strange-Buchhorst. In der gleichen Altersgruppe belegten die jungen Damen diese

Ränge: Janika Schur vom SV Dörrielohe, Merle Hilgemeier vom BSV Ströhen und Laura Mohrmann vom SV Groß Lessen.

Die Lagerwertung ging mit 715 Punkten an den SV Dörrielohe, dicht auf den Fersen folgten der KSV Ströhen mit 710 und der SV Strange-Buchhorst mit 705 Punkten. Der Nachmittag war mit Völker- und Volleyball verplant. Sieger des Volleyballturniers wurde der SV Dörrielohe vor dem SV Strange-Buchhorst und dem KSV Ströhen I. Beim Völkerball siegte SV Kirchdorf vor SV Dörrielohe und dem KSV Ströhen. Die ersten drei Preise der Dorfrallye vom Freitagabend gingen an die Vereine Strange-Buchhorst III, KSV Ströhen III und Dörrielohe II.

Am Sonntagmorgen gegen 10 Uhr war zum Abschluss wieder „Biathlon“ angesagt. 82 Kinder zwischen elf und 18 Jahren nahmen teil. Dabei waren Treffsicherheit und Schnelligkeit gefragt. Da es morgens ein Gewitter gegeben hatte, verzichtete man auf das Laufen im nassen Gras wegen der Rutschgefahr, so wurden knapp zehn Meter zurückgelegt, bis zur Aufgabe schnellstmöglich Scheiben in der richtigen Reihenfolge aufzustapeln, dann schnell zurück und die letzten fünf Schuss abzugeben. Dieses wurde von Zeitmessern natürlich korrekt ge-

messen. Alle Altersgruppen waren mit viel Motivation dabei, Jürgen Vogt hatte für diese Aufgabe das Kommando, er achtete darauf, dass auch nicht zu früh gestartet wurde. Hier siegten in den Altersklassen elf Jahre SV Scharringhausen, zwölf bis 14 Jahre KSV Ströhen und 15 bis 18 Jahre SV Dörrielohe. Die Einzelsieger waren bis elf Jahre Lenja Niehaus (Scharringhausen) und Julian Härtel (Scharringhausen), zwölf bis 14 Jahre Leonie Henkel und Jan Rohlf (beide Strange-Buchhorst) sowie 15 bis 20 Jahre Janika Schur (Dörrielohe) und Lukas Wiegmann (Strange-Buchhorst).

Traditionell wurden am Sonntag wieder Ehrengäste zum Frühstück von KV IV-Präsident Gerd Griffel und Schatzmeisterin Edith Obenhaus begrüßt. Gerd Griffel bedankte sich bei den Scharringhäusern für die tolle Ausrichtung des Zeltlagers, alles sei super gewesen, auch die Verantwortlichen und Betreuer hatten gut Lachen, es lief alles wie am Schnürchen, der SV Scharringhausen habe alles super organisiert, angefangen vom sicheren Zeltplatz bis zur „Verkehrsberuhigung“ rund um das Gelände. Gerd Harzmeier vom SV Kirchdorf lud alle zum Jugendzeltlager ein, das 2018 beim Schützenhaus in Kirchdorf stattfindet.